
Pièces 6 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 82945644

Prix 3 200 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Dans un immeuble semi-récent idéalement situé boulevard d'argenson en second

plan  et  au  calme,  appartement  de  190  m²  au  4ème  et  dernier  étage,  seul  sur  le

palier.  Cet appartement « comme une maison » comprend un double séjour plein

sud,  une  salle  à  manger  séparé  du  séjour  par  la  cheminé,  une  cuisine  familiale

contemporaine et une buanderie, un espace nuit avec d'un Côté de l'appartement,

une  suite  parentale  avec  dressing  et  îlot  central,  une  salle  de  bains  baigné  de

lumière  ainsi  que  des  wc  séparés  et  de  l'autre  Côté,  3  chambres  d'enfants  avec

salle de bains et salle de douche. Un escalier ...

190m²  (2,045  sq  ft)  apartment  alone  on  the  4th  and  top  floor  landing  of  a

semi-recent building enjoying great peace and quiet, set back from the street in a

prime  location  on  Boulevard  d'Argenson.This  apartment  with  the  feel  of  a  house

comprises a south-facing double-sized living room, a dining room separated from

the living room by the fireplace, a contemporary family kitchen and laundry room, a

sleeping  area  with,  on  one  side  of  the  apartment,  a  master  suite  with  walk-in

wardrobe and central island, a light-filled bathroom and separate toilet, and on the

other side, 3 children's bedrooms ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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